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平
へい

成
せい

29年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

（第
だい

２回
かい

全体
ぜんたい

会議
かい ぎ

）摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

29年
ねん

12月
がつ

19日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 18名
めい

   新井
あ ら い

トキ
と き

子
こ

、新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、浦野
うら の

一吉
かずよし

、江守
えも り

千惠子
ち え こ

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

   須山
すや ま

令子
よし こ

、髙橋
たかはし

順子
より こ

、知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、中村
なかむら

紀美子
き み こ

   能條
のうじょう

重信
しげのぶ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、朴
ぱく

昌浩
ちゃんほ

、原
はら

千代子
ち よ こ

、森脇
もりわき

卓郎
たくろう

、 澤
よしざわ

義子
よし こ

 欠席
けっせき

   堂本
どうもと

典子
のり こ

、峯尾
みね お

照
てらす

 参
さん

与
よ

 ２人
にん

   杉山
すぎやま

信
のぶ

雄
お

参与
さん よ

、本間
ほん ま

賢
けん

次郎
じろ う

参与
さん よ

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：水谷
みずたに

副区長
ふくくちょう

）

総務
そう む

企画局
きかくきょく

都市
と し

政策部
せいさくぶ

企画
きか く

調整課
ちょうせいか

からの説明
せつめい

・「川崎市
かわさきし

総合
そうごう

計画
けいかく

第
だい

２期
き

実施
じっ し

計画
けいかく

 素案
そあ ん

」について説明
せつめい

があった。 

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

と会
かい

議
ぎ

の成立
せいりつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

・ 川崎
かわさき

市
し

総合
そうごう

計画
けいかく

第
だい

２期
き

実施
じっ し

計画
けいかく

について、川崎
かわさき

市
し

総務企画局調整課
そうむきかくきょくちょうせいか

から説明
せつめい

が

あった。

２ 区長
くちょう

挨拶
あいさつ

（土方区長
ひじかたくちょう

） 

 本日
ほんじつ

は年末
ねんまつ

のお忙
いそが

しい中
なか

、お集
あつ

まりいただきましてありがとうございます。 

 早
はや

いもので今年
こと し

も残
のこ

り２週間
しゅうかん

となりました。昨年
さくねん

の４月
がつ

にスタート
す た ー と

した第
だい

6期
き

区民会議
くみ ん か い ぎ

ですが、残
のこ

り約
やく

３ヶ月
かげ つ

ということで、この間
かん

、委員
いい ん

の皆様
みなさま

におかれましては、

専門
せんもん

部会
ぶか い

の活動
かつどう

に力
ちから

を入
い

れていただき、会議
かい ぎ

だけでなく直接
ちょくせつ

現場
げん ば

にも足
あし

を運
はこ

んでい

ただいて、中身
なか み

の濃
こ

い審議
しん ぎ

をしていただき、改
あらた

めて厚
あつ

く御礼
おんれい

申
もう

し上
あ

げます。 
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 現在
げんざい

、部会
ぶか い

ごとに目
め

に見
み

える成果
せい か

を取
と

りまとめていただいているところですが、

本日
ほんじつ

は各
かく

部会
ぶか い

の状 況
じょうきょう

を報告
ほうこく

いただき、３月
がつ

の最終
さいしゅう

報告
ほうこく

までどうぞよろしくお願
ねが

い

します。 

・ 出席
しゅっせき

された参与
さん よ

にも挨拶
あいさつ

をいただいた。コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

（杉山
すぎやま

参与
さん よ

） 

 ただいまご紹介
しょうかい

に預
あず

かりました県議
けん ぎ

会議
かい ぎ

員
いん

の杉山
すぎやま

です。県議
けん ぎ

会議
かい ぎ

員
いん

では代表
だいひょう

幹事
かん じ

ということで責任者
せきにんしゃ

をやっています。県
けん

の立場
たち ば

から、安全
あんぜん

・安心
あんしん

など川崎
かわさき

市
し

の抱
かか

える

課題
かだ い

を皆
みな

さんのご意見
いけ ん

等
など

を参考
さんこう

にしながら活動
かつどう

に活
い

かしていきたいと思
おも

います。本日
ほんじつ

はどうぞよろしくお願
ねが

いします。

（本間
ほん ま

参与
さん よ

） 

 10月
がつ

に当選
とうせん

し、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

への出席
しゅっせき

は初
はじ

めてとなります、市
し

議
ぎ

会議
かい ぎ

員
いん

の本間
ほん ま

です。

これまで 8年間
ねんかん

田中先生
たなかせんせい

の秘書
ひし ょ

として活動
かつどう

してまいりましたが、今後
こん ご

は市
し

議
ぎ

会議
かい ぎ

員
いん

と

いう立場
たち ば

で、川崎
かわさき

市
し

のお役
やく

に立
た

てるよう努
つと

めていきます。日頃
ひご ろ

から地域
ちい き

の中
なか

でご尽力
じんりょく

いただいている皆様
みなさま

に、改
あらた

めて敬意
けい い

と感謝
かんしゃ

を申
もう

し上
あ

げたいと思
おも

います。今後
こん ご

ともよ

ろしくお願
ねが

いします。 

（進行
しんこう

：新井
あら い

トキ子
と き こ

委員長
いいんちょう

）

３ 議題
ぎだ い

（１）各専門部会
かくせんもんぶかい

における審議
しん ぎ

の進 捗 状 況
しんちょくじょうきょう

について（資料
しりょう

１・２） 

各
かく

専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、「進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶか い

」及
およ

び「だ

れもが住
す

みたいまちをつくる部会
ぶか い

」の両
りょう

部会
ぶか い

から報告
ほうこく

・説明
せつめい

を行
おこな

った。

各
かく

専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

①進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶか い

（資料
しりょう

１） 

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域
ちい き

防災力
ぼうさいりょく

の向上
こうじょう

について＞ 

ア 地域
ちい き

手作
てづ く

り防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

・防災手帳
ぼうさいてちょう

について 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 第
だい

５期
き

から続
つづ

く防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

や、第
だい

５期
き

に作成
さくせい

した防災
ぼうさい

手帳
てちょう

は、

大変
たいへん

素晴
す ば

らしい出来
で き

になっているので、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

は休止
きゅうし

してしまいますが、

是非
ぜ ひ

普及
ふきゅう

・推進
すいしん

の活動
かつどう

は続
つづ

けて欲
ほ

しいと思
おも

います。

髙橋
たかはし

委員
いい ん

 私
わたし

は池上新町
いけがみしんちょう

町内会
ちょうないかい

ですので、防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりに参加
さん か

させても

らいました。普段
ふだ ん

いつも歩
ある

いている道
みち

ですが、気
き

がつかなかったことも多
おお

く、
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新
あら

たな発見
はっけん

があり、とても驚
おどろ

きました。今後
こん ご

も各
かく

町内会
ちょうないかい

でマップ
ま っ ぷ

づくりの

活動
かつどう

が広
ひろ

がっていくといいと思
おも

います。

イ その他
た

について 

中
なか

村
むら

委員
いい ん

 先日
せんじつ

、11月
がつ

に区
く

総合
そうごう

防災
ぼうさい

訓練
くんれん

がありました。その時
とき

参加
さん か

者
しゃ

が少
すく

なく、

１週間
しゅうかん

前
まえ

に別
べつ

の防災
ぼうさい

訓練
くんれん

があったことが原因
げんいん

だという話
はなし

を聞
き

きました。そう

いったことはとても残念
ざんねん

なのでそうならないような日程
にってい

調整
ちょうせい

をお願
ねが

いしたい

と思
おも

いました。また、中央
ちゅうおう

地
ち

区
く

、田島
たじ ま

地
ち

区
く

と開催
かいさい

したので、次回
じか い

は大師
だい し

地
ち

区
く

で

開催
かいさい

をお願
ねが

いします。 

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：自転車事故防止
じ て ん し ゃ じ こ ぼ う し

と防犯対策
ぼうはんたいさく

について＞ 

朴
ぱく

委員
いい ん

 自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

防止
ぼう し

についてですが、先日
せんじつ

麻生
あさ お

区
く

でお年寄
とし よ

りの自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

が

あったこともあり、川崎
かわさき

市
し

のお手本
てほ ん

となるような自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

対策
たいさく

を進
すす

めてもら

えればと思
おも

います。

杉山
すぎやま

参与
さん よ

 現在
げんざい

、神奈川
か な が わ

県
けん

警察
けいさつ

では、自転車
じてんしゃ

は基本的
きほんてき

に歩道
ほど う

を走
はし

ってはいけない、

歩道
ほど う

を走
はし

る場合
ばあ い

は自転車
じてんしゃ

を降
お

りて、押
お

して歩
ある

くことが前提
ぜんてい

となっており、

高齢者
こうれいしゃ

や子
こ

どもについては歩道
ほど う

を走行
そうこう

することは可能
かの う

となっています。それを

前提
ぜんてい

に様々
さまざま

な自転車
じてんしゃ

に関
かん

する啓発
けいはつ

をしっかりしていき、事故
じ こ

防止
ぼう し

に取
と

り組
く

んで

いる状 況
じょうきょう

です。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 自転車
じてんしゃ

ステッカー
す て っ か ー

についても、概
おおむ

ね完成
かんせい

しました。この配布先
はいふさき

等
など

も再度
さい ど

検討
けんとう

して、しっかり普及
ふきゅう

させたいと 考
かんが

えています。交通
こうつう

安全
あんぜん

キャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

で配布
はい ふ

したり、子
こ

どもの自転車
じてんしゃ

教室
きょうしつ

で配布
はい ふ

したりと、色々
いろいろ

と方法
ほうほう

はあると思
おも

います。

朴
ぱく

委員
いい ん

 例
たと

えば、自転車
じてんしゃ

で配達
はいたつ

をしている郵便局
ゆうびんきょく

や、新聞
しんぶん

配達
はいたつ

など自転車
じてんしゃ

を利用
りよ う

する業者
ぎょうしゃ

さん、自転車
じてんしゃ

を利用
りよ う

している民生
みんせい

委員
いい ん

などに配布
はい ふ

してステッカー
す て っ か ー

を

貼
は

ってもらえれば広報
こうほう

にもなるかもしれません。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 配布先
はいふさき

については、ご指摘
して き

の通
とお

り、幼児
よう じ

からお年寄
とし よ

りや団体
だんたい

まで

様々
さまざま

な方
かた

に配布
はい ふ

したいと考
かんが

えていますが、配布
はい ふ

するだけでは意味
い み

が無
な

く、貼
は

っ

てもらわないといけないと思
おも

います。そのためには、イベント
い べ ん と

等
など

に合
あ

わせて

我々
われわれ

が実際
じっさい

に配布
はい ふ

してその場
ば

で貼
は

るようなキャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

をしたり、自転車
じてんしゃ

販売
はんばい
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店
てん

と協 力
きょうりょく

して、自転車
じてんしゃ

を点検
てんけん

しつつステッカー
す て っ か ー

を配布
はい ふ

・貼付
はりつけ

したりすること

も検討
けんとう

しています。

②だれもが住
す

みたいまちをつくる部会
ぶか い

（資料
しりょう

２） 

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域
ちい き

による見守
みま も

り活動
かつどう

の推進
すいしん

について＞ 

戸
と

村
むら

副
ふく

委員
いい ん

長
ちょう

 見守
みま も

りマップ
ま っ ぷ

の作成
さくせい

ですが、高齢者
こうれいしゃ

などだけではなく、見守
みま も

り

が必要
ひつよう

な子
こ

どももいると思
おも

うので、マップ
ま っ ぷ

の家庭版
かていばん

というものもあっていいの

ではと感
かん

じました。

原
はら

部会
ぶか い

長
ちょう

 マップ
ま っ ぷ

の作成
さくせい

については、見守
みま も

りパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

に掲載
けいさい

する予定
よて い

です

が、あくまで活動
かつどう

者
しゃ

に向
む

けた提案
ていあん

をしています。内容
ないよう

には、作成
さくせい

の手順
てじゅん

なども

記載
きさ い

していますので、子
こ

どもの見守
みま も

りを行
おこな

っている方
かた

にも応用
おうよう

できると思
おも

い

ます。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 あくまで活動
かつどう

者
しゃ

ご自身
じし ん

の活動
かつどう

に役
やく

立
だ

ててもらうマップ
ま っ ぷ

なので、作成
さくせい

の

参考
さんこう

にしてもらって、自身
じし ん

の活動
かつどう

に合
あ

ったマップ
ま っ ぷ

の内容
ないよう

にしてもらうことがで

きると思
おも

います。高齢者
こうれいしゃ

だけでなく、子
こ

どもについての視点
して ん

も少
すこ

し書
か

き込
こ

んで

みることを部会
ぶか い

で議
ぎ

論
ろん

してみたいと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 第
だい

２弾
だん

の見守
みま も

りパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

は、見守
みま も

り活動
かつどう

団体
だんたい

の内容
ないよう

も充実
じゅうじつ

していて、特色
とくしょく

のある活動
かつどう

がピックアップ
ぴ っ く あ っ ぷ

されていて、いいと感
かん

じました。

この発行
はっこう

は是非
ぜ ひ

今後
こん ご

も続
つづ

けてもらいたいと思
おも

いますが、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

が休止
きゅうし

になる

ので、どうなるのでしょうか。

原
はら

部会
ぶか い

長
ちょう

 部会
ぶか い

の中
なか

でも今後
こん ご

のことが課題
かだ い

になっています。今後
こん ご

継続
けいぞく

して作成
さくせい

できるかどうかはわかりませんが、前期
ぜん き

に作成
さくせい

したものと合
あ

わせて、第
だい

１弾
だん

と

第
だい

２弾
だん

で関
かん

係
けい

部署
ぶし ょ

に引
ひ

き継
つ

いでもらって、様々
さまざま

な団体
だんたい

や個人
こじ ん

にも配布
はい ふ

して周知
しゅうち

していければと思
おも

います。そのことは最終
さいしゅう

報告
ほうこく

の提言
ていげん

にも入
い

れ込
こ

んでいきた

いと考
かんが

えています。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の取組
とりくみ

が進
すす

んでいるところですが、状 況
じょうきょう

はど

うでしょうか。老人
ろうじん

いこいの家
いえ

こども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

が一緒
いっしょ

になってイベント
い べ ん と

や

ったりしていると思
おも

いますが、今後
こん ご

の方向性
ほうこうせい

を教
おし

えていただければと思
おも

います。
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事務局
じむきょく

 地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

については、ビジョン
び じ ょ ん

を作成
さくせい

し、平成
へいせい

27年
ねん

から進
すす

めていますが、平成
へいせい

29年
ねん

度
ど

までの３年間
ねんかん

は、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケア
け あ

について理解
りか い

してい

ただき、行政
ぎょうせい

が地域
ちい き

に入
はい

って様々
さまざま

な課題
かだ い

を浮
う

き彫
ぼ

りにする土台
どだ い

づくりの位置
い ち

づけになっています。この３年間
ねんかん

で様々
さまざま

なご意見
いけ ん

等
など

もいただきましたので、

平成
へいせい

30年
ねん

度
ど

以降
いこ う

は、地域
ちい き

で活動
かつどう

されている皆様
みなさま

と課題
かだ い

解決
かいけつ

に向
む

けて、より

具体的
ぐたいてき

な取組
とりくみ

を進
すす

めていくこととしています。老人
ろうじん

憩
いこ

いの家
いえ

とこども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

が一緒
いっしょ

になってやっているイベント
い べ ん と

等
など

も、多世代交流
たせだいこうりゅう

の中
なか

の取組
とりくみ

の 1

つとしてやっています。 

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：子育
こそ だ

て支援
しえ ん

の充実
じゅうじつ

について＞ 

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 大師
だい し

地
ち

区
く

での子
こ

育
そだ

て支援
しえ ん

団体
だんたい

同士
どう し

の情報交換会
じょうほうこうかんかい

に参加
さん か

しました。改
あらた

めて意見
いけ ん

交換
こうかん

していくことは大切
たいせつ

だと感
かん

じましたので、中央
ちゅうおう

地
ち

区
く

や田島
たじ ま

地
ち

区
く

でも実施
じっ し

できればいいと思
おも

います。いずれは地
ち

区
く

別
べつ

ではなく区
く

全体
ぜんたい

で会
かい

を開催
かいさい

できれば、よりよい子
こ

育
そだ

て支援
しえ ん

が進
すす

められると思
おも

います。

戸
と

村
むら

副
ふく

委員
いい ん

長
ちょう

 団体
だんたい

同士
どう し

の意見
いけ ん

交換
こうかん

会
かい

は大変
たいへん

いいと思
おも

います。また、関
かん

わって

いる大人
おと な

だけではなく、子
こ

どもたちに直接
ちょくせつ

意見
いけ ん

を聞
き

く機
き

会
かい

もあってもいいと

感
かん

じています。生
なま

の声
こえ

を聞
き

くことで、よりダイレクト
だ い れ く と

な意見
いけ ん

が出
で

てきて課題
かだ い

も

見
み

えてくると思
おも

います。

中
なか

村
むら

委員
いい ん

 家庭
かて い

教育
きょういく

への取組
とりくみ

の部分
ぶぶ ん

で、「貧困
ひんこん

家庭
かて い

」という言葉
こと ば

が出
で

てきますが、

この表現
ひょうげん

は正式
せいしき

なものでしょうか。内容
ないよう

的
てき

にも「貧困
ひんこん

家庭
かて い

」＝学習能力
がくしゅうのうりょく

が乏
とぼ

しい子
こ

どもの家庭
かて い

というように捉
とら

えられてしまうと思
おも

うので、表現
ひょうげん

を変
か

えた

方
ほう

がいいと思
おも

いました。

原
はら

部会
ぶか い

長
ちょう

 経済的
けいざいてき

に困難
こんなん

な家庭
かて い

という意味
い み

だと思
おも

いますが、厚生労働省
こうせいろうどうしょう

では

「貧困
ひんこん

の連鎖
れん さ

を無
な

くす」という取組
とりくみ

を進
すす

めており、「貧困
ひんこん

」という言葉
こと ば

は使
つか

わ

れています。

事務局
じむきょく

 平成
へいせい

26年
ねん

１月
がつ

に子
こ

どもの貧困
ひんこん

対策
たいさく

推進
すいしん

法
ほう

が国
くに

の方
ほう

で制定
せいてい

されていて、

「貧困
ひんこん

」という言葉
こと ば

は法律
ほうりつ

でも使
つか

われており、それを踏
ふ

まえて各
かく

自治体
じ ち た い

で取組
とりくみ

が進
すす

んでいる状 況
じょうきょう

になります。この区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で「貧困
ひんこん

家庭
かて い

」という言葉
こと ば

を使
つか

うかどうかは、また部会
ぶか い

の方
ほう

で検討
けんとう

していただければと思
おも

います。
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埜瀬
の せ

委員
いい ん

 子
こ

育
そだ

てに関
かん

して、私
わたし

のような年
ねん

代
だい

では子
こ

育
そだ

てを終
お

えているが、知識
ちし き

は

多
おお

く持
も

っている方
かた

がたくさんいると思
おも

います。そのような先輩
せんぱい

ママ
ま ま

に相談
そうだん

でき

るような機
き

会
かい

があったりするといいと思
おも

います。

木
き

村
むら

委員
いい ん

 小田
お だ

公園
こうえん

がリニューアル
り に ゅ ー あ る

して、地
ち

域
いき

の方々
かたがた

の憩
いこ

いの場
ば

になっている

反面
はんめん

、中学生
ちゅうがくせい

の不良
ふりょう

グループ
ぐ る ー ぷ

のたまり場
ば

になっていて、身体障害
しんたいしょうがい

者
しゃ

用
よう

の

トイレ
と い れ

のカギ
か ぎ

が壊
こわ

されるなど、イタズラ
い た ず ら

も多
おお

くなっています。これを取
と

り締
し

ま

る方法
ほうほう

があまりなく困
こま

っています。青少
せいしょう

年
ねん

指導
しど う

委員
いい ん

やPTAなどと協 力
きょうりょく

して、

立派
りっ ぱ

な公園
こうえん

を維持
い じ

していくことが我々
われわれ

の役
やく

目だと思
おも

っています。今後
こん ご

も皆様
みなさま

の

お知恵
ち え

を拝借
はいしゃく

しながら取
と

り組
く

んでいきたいと思
おも

います。

塚原
つかはら

委員
いい ん

 根本的
こんぽんてき

には子
こ

どもたちは悪
わる

くなく、家庭
かて い

環境
かんきょう

等
など

に問題
もんだい

があることも

多
おお

いです。保護
ほ ご

者
しゃ

を集
あつ

めて意見
いけ ん

交換
こうかん

する会
かい

なども、PTAでは取
と

り組
く

んでいます

が、なかなか参加
さん か

してくれる保護
ほ ご

者
しゃ

も多
おお

くないことが現状
げんじょう

です。親世
おや せ

代
だい

の地域
ちい き

活動
かつどう

への参加
さん か

も課題
かだ い

となっています。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：外国人市民
がいこくじんしみん

も住
す

みやすいまちづくりについて＞ 

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 ゴミ
ご み

収 集 車
しゅうしゅうしゃ

に、中国語
ちゅうごくご

で「ゴミ
ご み

を分
ぶん

別
べつ

しましょう」というステッカー
す て っ か ー

が貼
は

ってあるのを見
み

かけました。そういった小
ちい

さなことから徐々
じょじょ

に始
はじ

めてみて、

より具体的
ぐたいてき

な取組
とりくみ

を進
すす

めていけると少
すこ

しずつ外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

も住
す

みやすいまちに

なると感
かん

じました。

知念
ちね ん

委員
いい ん

 第
だい

１弾
だん

の見守
みま も

りパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

では、外国人
がいこくじん

のことは掲載
けいさい

していなかっ

たのですが、第
だい

６期
き

で議
ぎ

論
ろん

していく中
なか

で、外国人
がいこくじん

も地域
ちい き

で見守
みま も

っていく対象
たいしょう

で

あるという認識
にんしき

になり、第
だい

2弾
だん

の見守
みま も

りパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

では外国人
がいこくじん

の見守
みま も

りにつ

いても掲載
けいさい

することになり、そのことはとてもよかったと思
おも

います。今後
こん ご

もこ

の考
かんが

えを広
ひろ

めつつ、地域
ちい き

で外国人
がいこくじん

のことも見守
みま も

ることができれば、住
す

みやす

いまちになっていくと感
かん

じます。

能條
のうじょう

委員
いい ん

 以前
いぜ ん

、外国人
がいこくじん

向
む

けの防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

に参加
さん か

させてもらいましたが、

その時
とき

に外国人
がいこくじん

の皆様
みなさま

に防災
ぼうさい

手帳
てちょう

を配布
はい ふ

して、実際
じっさい

にその場
ば

で作成
さくせい

してもらっ

たのですが、両
りょう

部会
ぶか い

の取組
とりくみ

が縦割
たて わ

りではなく横
よこ

で繋
つな

がり実現
じつげん

した取組
とりくみ

だと思
おも

いました。今後
こん ご

も各
かく

提案
ていあん

が融合
ゆうごう

したような取組
とりくみ

ができればいいと思
おも

います。
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（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

３） 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

３：審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

」を使用
しよ う

し、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、主
おも

な意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は出
で

なかった。

４ その他
た

・ 見守
みま も

り支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

明田
あけ た

担当
たんとう

部長
ぶちょう

から、高齢
こうれい

・障害
しょうがい

・地域
ちい き

福祉
ふく し

計画
けいかく

の区民
くみ ん

説明
せつめい

会
かい

及
およ

び川崎区
かわさきく

地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

のパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

「みんなでつなごう！ちい

きの輪
わ

」について説明
せつめい

があった。

５ 閉会
へいかい

（土方区長
ひじかたくちょう

） 

 本日
ほんじつ

は長
ちょう

時間
じか ん

に渡
わた

り、熱心
ねっしん

にご審議
しん ぎ

いただきありがとうございます。本日
ほんじつ

出
で

たご

意見
いけ ん

をもとに部会
ぶか い

でさらにブラッシュアップ
ぶ ら っ し ゅ あ っ ぷ

していただき、最終
さいしゅう

報告
ほうこく

に向
む

けて取
と

り

まとめていただければと思
おも

います。お忙
いそが

しい中
なか

ですがどうぞよろしくお願
ねが

いします。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

8時
じ

10分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


